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Когда пишется суффикс -чик





Прочитаем правило!

В суффиксе существительных –чик(-щик) 
после букв д-т, з-с, ж пишется буква ч.

В остальных случаях пишется буква щ.
Смазчик (смазать). 

Каменщик (не на д-т, з-с, ж) 
Стекольщик , сигнальщик



Взаимопроверка

� Бесстрашный 
    обходчик
� Бесполезный 
     укладчик
� Удираю от 
     разведчика
� Здешний каменщик

� Блистательный
    рассказчик
� Не прикасайтесь к 
    водопроводчику
� Подрастает 
    объездчик
� Возлагаю надежду 
    на грузчика



Домашнее задание:
1. Выполните упр.234п;

2.Выучить правило на стр.106;
3. Посмотреть упражнение 231у. По 

этому тексту будет изложение с 
продолжением. Прочтите 

внимательно текст и попробуйте 
придумать  коротенькое 
продолжение истории



Будьте здоровы!!!


